



215, Chemin de la Marguerite
13090 AIX EN PROVENCE
www.projetsdevie.fr
projets.de.vie@gmail.com

Tel. : 09 50 48 85 60
04 94 86 33 09

Lettre de nouvelles - avril 2018

Chers amis,

Il est temps pour nous de partager avec vous le "fil d'actualité" de ces derniers mois. Comme nous vous l'annoncions dans notre dernière lettre, j'ai pu me rendre au Niger au mois de février. Ce voyage se faisait en partenariat avec la Coopération Evangélique dans le Monde, association missionnaire partenaire de Projets de Vie pour le programme de parrainage au Niger. Partir sur le terrain, visiter nos collaborateurs sur place et les enfants que nous parrainons, est non seulement un devoir pour nous, mais aussi un immense privilège ! Découvrir comment vivent nos frères et sœurs africains dans cette immense zone désertique, à plus de 1000 km de la capitale, m'a énormément enrichie et interpellée...



Notre programme de parrainage se situe à Tchirozérine, petite ville de 15000 habitants en plein désert, à 50 km au nord d'Agadez. C'est là que la Coopération Evangélique s'est installée il y a une vingtaine d'années pour apporter l'Evangile là où il n'avait jamais été annoncé. Une école maternelle, une école primaire et un collège y ont été créés et s'agrandissent année après année. Un des buts de mon voyage était de rencontrer nos collaborateurs sur place. J'ai pu passer du temps avec eux, découvrir les lieux de vie et les différents établissements. Lors d'une réunion de travail, nous avons pu échanger les différents points de vue et mettre au point le fonctionnement de notre partenariat. La bonne volonté, le désir de bien faire et surtout, l'amour pour les enfants de toute l'équipe pédagogique, tout cela m'a beaucoup réjouie et encouragée.

Le deuxième but du voyage était de rencontrer les 10 enfants parrainés à l'école primaire et les 5 jeunes collégiens. Ce fut une joie de faire la connaissance de chacun, et même si les petits étaient trop timides pour parler avec moi, j'ai pu les observer dans leur classe, les voir jouer à la récréation et rencontrer leurs parents. Quant aux 5 collégiens, j'ai eu le plaisir m'entretenir avec chacun d'entre eux.



Abdou dans sa classe de C.E. 2



Tanalhère dans sa classe du Cours Intermédiaire



Asara dans sa classe de Quatrième

J'allais oublier "la cerise sur le gâteau" ! C'est avec joie que j'ai pu revoir Gali et Aser, nos deux "anciens" parrainés, maintenant tous les deux professeurs au sein de la Coopération Evangélique. C'était vraiment encourageant de voir le fruit concret de notre action de parrainage. Tous deux sont très épanouis, heureux de pouvoir enfin gagner leur vie en tant que professeur.

Du côté de nos jeunes étudiants, tout va bien, chacun persévère et passe brillamment ses examens.

- Au Tchad, Blaise (en école d'aide soignant), et Abel (en école de mécanique auto) viennent de terminer premiers de leur classe. Kodé, en 3ème année d'une école d'infirmier, est sur la bonne voie pour passer son diplôme au mois de juillet.
- Au Cameroun, Nelson, en 4ème année de droit, a réussi son premier semestre et se prépare pour tenter le concours d'entrée dans une école d'Administration.
- Grâce, au Mali, a enfin trouvé sa voie dans une école de commerce, d'administration et d'entrepreneuriat. Elle a réussi les examens du premier semestre.
- En Guinée-Conakry, Allataroum a commencé sa sixième année de médecine au mois de janvier.

Et pour terminer, quelques mots sur notre nouveau champ d'action : le complexe scolaire "Les Amis du Progrès", à Danamadji, petite ville située tout au sud du Tchad. C'est là que nous avons commencé un nouveau programme de parrainage avec Djasnabaye, notre fidèle collaborateur depuis le tout début... Nous allons parrainer une deuxième petite fille au C.P. et espérons trouver bientôt de nouveaux parrains. Quant à la cantine scolaire, le projet est en route : nous avons pu envoyer un don de 500 € et espérons pouvoir envoyer un autre don le plus rapidement possible. Si vous désirez en savoir plus et participer financièrement à ce projet, nous vous invitons à lire l'article que nous venons de poster sur notre site internet.

Il ne me reste plus qu'à vous redire notre reconnaissance, reconnaissance envers chacun d'entre vous qui nous faites confiance et nous permettez de continuer notre action, mais aussi reconnaissance envers le Seigneur car, comme il est dit dans le livre d'Esaië, "O Eternel, tu nous donnes la paix, car c'est bien toi qui accomplis pour nous tout ce que nous faisons".

Bien fraternellement,

Véronique Gary

le toit de la future cantine...

